



**JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR**  
**DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS**



**JHON KERRY ENVIADO POR EL PRESIDENTE JOE BIDEN; SE REUNIO CON LOPEZ OBRADOR HABLARON DE TEMAS ENERGETICOS.**

**John Kerry**, enviado presidencial especial de Estados Unidos para el Clima, aseguró que el presidente Andrés Manuel López Obrador está comprometido a ayudar a enfrentar el cambio climático y parte de estos esfuerzos, es dar la bienvenida a la inversión extranjera en el sector privado para acelerar la transición a una economía de energías limpias. **John Kerry** aseguró que por sus riquezas naturales, México tiene un gran potencial para utilizar energía solar, hídrica, eólica y geotérmica. Tras la reunión de dos horas con el presidente **López Obrador** en Palacio Nacional, el exsecretario de Estado de la Unión Americana agradeció al jefe del Ejecutivo federal mexicano por su compromiso para enfrentar el cambio climático. Destacó que México es la economía número 15 a nivel mundial y una de las responsabilidades de las grandes economías es ayudar a enfrentar el cambio climático y reducir las emisiones contaminantes. Dijo: Quiero agradecer al presidente **López Obrador** por su bienvenida y por su compromiso serio, por una verdadera discusión, acerca de las lecciones que tenemos que enfrentar, de las decisiones que todos enfrentamos para confrontar el cambio climático.

**PRESIDENTA DEL SENADO OLGA SANCHEZ CORDERO; RENUEVA ACUERDO COMERCIAL MÉXICO-UNIÓN EUROPEA**

La presidenta del Senado **Olga Sánchez Cordero**, durante la reunión que sostuvo con **María Arena**, presidenta de la Subcomisión de Derechos Humanos del Parlamento Europeo, **Olga Sanchez** impulsó la renovación del Acuerdo Global Modernizado México-Unión Europea a fin de ampliar la relación comercial y aumentar los montos de inversión que impacten directamente en la instalación de empresas y la creación de empleos. La senadora **Sánchez Cordero** manifestó su confianza en la consolidación de la alianza estratégica del Senado y el Parlamento Europeo, en virtud de que tienen intereses comunes. Dijo: Más allá de los temas comerciales y los beneficios económicos que representa el Acuerdo Global la firma de este instrumento internacional entre México y la Unión Europea permitirá reforzar las acciones que se llevan a cabo en ambos lados para proteger los Derechos Humanos. Asimismo la senadora planteó a integrantes del Parlamento Europeo frenar el tráfico de armas que son fabricadas por empresas europeas y entran de forma ilegal a México. Posteriormente durante un encuentro privado con **Stephanie D'Hose**, presidenta del Senado de Bélgica, la senadora **Olga Sánchez Cordero** se refirió también al empoderamiento de las mujeres en el mundo. Subrayó que la participación política de las mujeres en México también ha registrado avances significativos, con la presencia de siete mujeres gobernadoras y la integración del Congreso mexicano con paridad de género.

**SENADOR RICARDO MONREAL; RECONOCIMIENTO A RAFAEL BORBÓN E INTEGRANTES DE LA INDUSTRIA DE RADIO Y TV**

El coordinador de los senadores de Morena, **Ricardo Monreal**, hizo entrega de reconocimientos a integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión. Destacó que se trató de un homenaje a quienes hacen llegar las noticias, entretenimiento, historias y el acontecer de la vida nacional a todos los hogares. Expuso que la radio va de la mano con la historia, porque desde hace cien años acompaña a los hombres del campo, a las amas de casa, a los viajeros en las carreteras del país, por eso es parte de nuestra vida. **Monreal Ávila** manifestó que actualmente hay muchos y muy variados medios para comunicar, y las nuevas tecnologías de la información introdujeron diversas formas de difusión; sin embargo, la radio es el medio que, por su inmediatez y la fácil conexión con el público, sigue presente en millones de hogares. Destacó que nunca en la historia se había abierto el Senado de la República para otorgar un reconocimiento de esta naturaleza. Dijo que por tal razón en la Cámara de Senadores se sienten muy orgullosos, y con este evento se engrandece la presencia, porque abrió sus puertas a quienes han hecho historia. Estuvieron presentes Rafael Borbón Ramos así como MVS Comunicaciones; Radio Tulancingo; **Heraldo Media Group**; Núcleo Radio Monterrey; Radio Favorita; Avanzado; Radios S.A.; Cinco Radio; NRM Comunicaciones; Grupo Televisa; Medios Electrónicos de Michoacán; Grupo Radio Centro; Multimédios; Grupo Acir; Emisiones Mexicanas de Veracruz; Grupo Uniradio. Grupo Formula;



Audiorama; Grupo Siete; Grupo Telereportaje; Radio Difusora XMA; Sigma Radio; Grupo Capital Media; Sistema Radiópolis; W Radio; Imagen; Radio Zitácuaro; Amplitud Modulada; La Grande de Iguala; Grupo Pregón; TV Azteca; Televisora de Hermosillo; Cadena Raza; Star Group; Radio Puebla.

### MARIO DELGADO; LO FUNDAMENTAL ES LOGRAR LA CONTINUIDAD DE LA 4T SEA QUIEN SEA EL CANDIDATO

**Mario Delgado**, dirigente nacional de Morena, tras dar el banderazo de salida para los trabajos de organización interna de Morena rumbo a los procesos electorales de 2023 y 2024, destacó que lo fundamental no es quiénes sean las o los candidatos, sino, en unidad, lograr la continuidad de la Cuarta Transformación. Esto no se trata de ambiciones personales, se trata de darle continuidad al proyecto de nación que encabeza **Andrés Manuel López Obrador**. Morena no es nada más un partido que busque ganar elecciones por ganar. Somos un movimiento que compite por la vía legal, pacífica y democrática por el poder. Para ponerlo al servicio de la gente y transformar el país. **Mario Delgado** puntualizó que el método de selección de los candidatos, tanto a las gubernaturas del Estado de México y Coahuila, como a la presidencia de la República, seguirá siendo la encuesta. Las encuestas no son solo un proceso de selección, es mucho más profundo que eso. Lo que hacen es reflejar la voluntad de la gente, y si se hace manera profesional, transparente como lo hacemos en Morena, pues el resultado es que la gente termina tomando las decisiones dentro del partido y de eso se trata, de que el pueblo mande. Precisó que Morena emitirá la convocatoria para seleccionar a quienes serán las o los encargados de organizar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México y Coahuila para que, a más tardar, el 20 de julio de este año se tengan ambos responsables territoriales. **Mario Delgado** aseguró que desde ahora hasta el día de la elección del año que entra, Morena va a trabajar sin descanso para lograr que al Estado de México y a Coahuila llegue la Transformación con gobiernos honestos y cercanos a la gente.

### ALFREDO DEL MAZO; ENFILA A ERNESTO NEMER POSIBLE CANDIDATO DEL PRI A LA GUBERNATURA DEL ESTADO DE MEXICO.

El Gobernador **Alfredo Del Mazo Maza** tomó protesta a **Luis Felipe Puente Espinosa** como nuevo titular de la Secretaría General de Gobierno, en sustitución de **Ernesto Nemer Alvarez**. Tras señalar que el recién nombrado Secretario conoce muy bien al Estado de México y los retos que enfrenta la entidad, el mandatario estatal instó a **Puente Espinosa** a dar continuidad al gran trabajo que se ha realizado en esta dependencia. **Alfredo Del Mazo** dio la bienvenida a su Gabinete a **Puente Espinosa**, de quien destacó su trayectoria y experiencia en los distintos niveles de Gobierno, ya que ha ocupado cargos en los ámbitos municipal, estatal y federal. **Alfredo Del Mazo** reconoció y agradeció el trabajo que encabezó **Ernesto Nemer**, al frente de la dependencia y aseguró que su dedicación ha permitido tener una entidad donde prevalecen la estabilidad, el trabajo constructivo, la paz social y la gobernabilidad. **Ernesto Nemer Alvarez**, puede ser el candidato del PRI a la gubernatura del Estado de México.

### CANCILLER MARCELO EBRARD; ARRANCO PROGRAMA JÓVENES CONSTRUYENDO EL FUTURO EN LOS ANGELES, CALIFORNIA

El canciller **Marcelo Ebrard**, dio a conocer que el Programa Jóvenes Construyendo el Futuro se empezó a aplicar en Los Ángeles, California, Estados Unidos. Señaló que por instrucciones de el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, iniciaron Jóvenes Construyendo el Futuro en Los Ángeles. El programa tiene previsto en esta primera etapa incluir a tres mil jóvenes, 300 coordinadores de esos jóvenes en equipos de 10. Está diseñado para hijas, hijos de mexicanos que están en los Estados Unidos en condiciones difíciles, que no les han sido reconocidos sus derechos y por consiguiente tienen todo en contra. **Ebrard Casaubon** agregó que en paralelo se trabaja un programa de salud, de apoyo a la salud para estas familias.

### SECRETARIO DE SALUD JORGE ALCOCER; AVANCES DE LA JORNADA DE CONTRATACION DE MEDICOS ESPECIALISTAS

El secretario de Salud, **Jorge Alcocer Varela**, informó los avances de la Jornada nacional de reclutamiento y contratación de médicos especialistas. Detalló que el sábado 11 de junio se habilitaron 40 sedes en todo el país con mesas receptoras de documentación en las que se recibió a las y los postulantes. De 10 mil 920 médicas y médicos especialistas registrados, 4 mil 494 acreditados pasaron a la siguiente etapa; 6 mil 229 no acudieron a la cita de recepción y 197 no acreditaron su especialidad, lo que representa el dos por ciento. Campeche, Aguascalientes y Oaxaca registraron el mayor porcentaje de respuesta a la convocatoria, mientras que Colima, Jalisco y Guanajuato tuvieron menor participación de postulantes.

### ALEJANDRO MORENO; ALITO DICE QUE NO SE VA DEL PRI HASTA TERMINAR SU PERIODO

El dirigente del PRI, **Alejandro Moreno**, señaló que no va a renunciar y dijo que estará en su cargo hasta que termine su periodo en agosto de 2023. Esto se da tras los resultados electorales, en donde expresidentes del PRI plantearon a **Alejandro Moreno** finalizar su mandato como presidente del tricolor; sin embargo, él se negó y señaló que finalizará su periodo el 19 de agosto de 2023, como se tiene previsto. La priista **Dulce María Sauri**, dijo que fue una reunión donde se inició con un gran ejercicio de reflexión. La expresidenta del PRI explicó que se propuso la pertinencia de un relevo anticipado o la pertinencia de mantener la dirigencia hasta que concluya su periodo estatutario, pero tanto **Alejandro Moreno** como **Carolina Viggiano** enfatizaron que finalizarán sus cargos hasta el otro año. Ante esto **Sauri** enfatizó que ellos tienen las facultades legales para tomar dicha decisión. **Alejandro Moreno**, reiteró que él no se va de la presidencia del PRI y que se quedará hasta el próximo año cuando finalice su periodo, pues dijo que fue elegido para un periodo de cuatro años, porque, mencionó, que no lo puso ningún presidente de la República sino la militancia.



### DIPUTADO JORGE ROMERO; MORATORIA CONSTITUCIONAL DE LA OPOSICIÓN NO SERA PARÁLISIS LEGISLATIVO

El diputado **Jorge Romero Herrera**, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, rechazó que la moratoria constitucional que anunciaron el PAN, PRI y PRD, como coalición "Va por México", genere una parálisis legislativa. Señaló que el Gobierno Federal y Morena buscan radicalizar esta acción al pensar que la oposición estará en contra de todo lo que propongan. El líder parlamentario apuntó que no votarán a favor de las reformas política-electoral y de la Guardia Nacional por ser regresivas, pues la primera supone la materialización del desacuerdo que existe entre el gobierno contra el INE, y la segunda, la militarización de las funciones de la seguridad pública. Aseveró que seguirán apoyando las modificaciones que sean benéficas para la población en materia de salud y aquellas que pongan en el centro a la infancia, a la juventud y que promuevan el desarrollo social, cultural y el arte. Respecto a la situación del PRI, **Romero Herrera** sostuvo que la coalición "Va por México" trasciende individuos y va más allá de los presidentes nacionales y coordinadores parlamentarios de los tres partidos, por lo que seguirán trabajando juntos en la defensa de México. Es un terreno en el que no le gusta entrar, lo que sabe es que esta coalición trasciende individuos, trasciende a los tres presidentes y a los tres coordinadores de los partidos, y seguirán con este bloque de contención.

### TEDROS ADHANON; OMS CONVOCA COMISIÓN DE EMERGENCIAS POR LA EXPANSIÓN DE VIRUELA DEL MONO

El director general de la OMS, **Tedros Adhanom Ghebreyesus**, dio a conocer que la Organización Mundial de la Salud ha decidido convocar a su comisión de emergencias para el 23 de junio ante la expansión de la viruela del mono y la necesidad de una mayor coordinación entre los países afectados. Dio a conocer que existen casos en 39 países, los que han comunicado casos de viruela del mono, en el actual brote, hay ya 1.600 casos confirmados, 1.300 sospechosos y 79 muertos.

[www.hectormunoz.com.mx/](http://www.hectormunoz.com.mx/)

[Twitter @hector munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz